

第4回 福井警察署協議会

開催日時	令和6年11月8日（金）午前9時30分から
開催場所	福井警察署 講堂、武道場
出席者	福井警察署協議会委員 9名 福井警察署員署長以下 8名
協議会の概要	
<p>1 福井警察署協議会会長挨拶</p> <p>2 事務概況報告</p> <p>(1) 最近の治安情勢・交通事故発生状況</p> <p>ア 管内の犯罪発生状況</p> <p>イ 管内の交通事故発生状況</p> <p>(2) 提言に対する取組状況</p> <p>ア 警察署協議会からの提言</p> <p>イ 見える・見せる活動による犯罪の未然防止活動</p> <p>ウ 子ども、女性、高齢者を犯罪や交通事故から守る取組</p> <p>(3) その他の取組</p> <p>ア 犯罪検挙事例</p> <p>イ 花火大会等の雑踏事故対策</p> <p>ウ 第47回全国育樹祭に伴う警衛警護の完遂</p> <p>エ 各種訓練やイベント等の推進</p> <p>3 意見・質疑及び応答</p> <p>○ 委員： SNS等の闇バイト募集から犯罪に加担し逮捕される事件が首都圏で発生していますが、県内での発生があれば、ご説明願います。</p> <p>● 警察： 現時点、福井県内での同種事件の発生はありませんが、北陸新幹線の県内延伸に伴い、不透明ながらも県内波及の可能性が往々にありますので、引続き、この種事件の警戒に努めているところであります。</p> <p>警察では、闇バイトに応募してしまい、自身や家族に危害を加える等と脅迫されていることを理由に犯罪に加担しようとする者には、SNS等を利用して警察への相談・通報を呼びかけています。また、警察に相談等があった場合には、家族を含めて確実に保護することとしています。</p> <p>○ 委員： 横断歩道付近に人がいる場合、渡ると思い車を停止させると、渡らない場合もあります。子どもたちはペコリン運動をしていますが、大人にも、意思表示の方法等を広めてはいかがでしょうか。</p> <p>● 警察： 交通課では、地域や企業を対象とした講習会で、大人に対しても「横断する時に、横断するアクション（意思表示）を取ることで、運転者も止まりやすくなる」横断アクション・ペコリン運動を呼びかけております。</p> <p>直近に信号機の無い横断歩道がある事業所で、その横断歩道の利用者（社員）が多い事業所には、「ペコリン運動推進事業所」として運動に参加して</p>	

いただいております。

- 委員： 最近、横断歩道が、車椅子の表示以外にもカラーで見えやすくなっており、運転者にも分かりやすく、注意力が増すと思います。カラー表示を、今後も増やしていただきたい。
- 警察： 横断歩道の緑色カラー舗装については、本年度、各署1か所ずつ、県内11か所で施工しており、警察本部で効果を確認しているところです。  
横断歩道のカラー化等については、本部の検証結果を踏まえつつ、各道路管理者と連携して、適切に対応してまいります。
- 委員： 交番・駐在所による巡回連絡は、どの程度の頻度で行われているのでしょうか。
- 警察： 巡回連絡の実施頻度については、特に定めはありませんが、概ね3年に1回は全てのご家庭等に対して実施するよう指導しているところです。  
ただし、高齢者の一人暮らしなどの世帯については、必要に応じて訪問させていただいております。
- 委員： 最近、福井署が地区の敬老会で様々な活動をしているという新聞記事多く見られ、警察を身近な存在に感じています。私の地区の敬老会でも、交番所長に出席していただき、顔の見える関係で親しみを感じています。
- 警察： 警察では、事件・事故、特殊詐欺など各種犯罪被害を防止するため、交番や駐在所のほか、生活安全課や交通課の警察官が中心となり、老人会をはじめとした地域の会合等の機会を通じて、防犯講座や交通教室、各種広報啓発活動を実施しているところです。今後も、様々な工夫をしながら実施していきたいと考えております。

#### 4 視察

柔道・剣道訓練

#### 5 福井警察署長挨拶

